

MI INTENCIÓN PARA TI ES QUE LOGRES ENCONTRARTE, LOGRES SALIR DE TUS ESTADOS MENTALES DONDE TE ENCUENTRAS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de abril de 2013  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**MI INTENCIÓN PARA TI ES QUE TE LOGRES ENCONTRARTE, LOGRES SALIR DE TUS ESTADOS DONDE VOSOTROS SE ENCUENTRAN, PORQUE VOSOTROS TIENES TUS ESTADOS DONDE ESTÁIS Y DE ESOS ESTADOS DE LOS QUE YO LES HABLO, LES DIGO, ESTOS SON LA IGNORANCIA, LA PREPOTENCIA, LA LUJURIA, LA ENVIDIA, LOS CELOS, LA AMBICIÓN.**

[20130414] Amados míos, benditos sean, bendita vuestra hora en que te encuentras reunidos. Amados míos, vosotros que estás aquí, Yo os les digo, no cesen nunca, jamás, de lograrse entender, de lograrse amar a sí mismos, de lograr que vosotros te conozcas como el amor, como la paz, como la bendición, como la redención. Que te conozcas vosotros como el SER, el SER ÚNICO, el SER ABSOLUTO en sí mismo y como el responsable de todas vuestras cosas que suceden con vosotros.

**Amados hermanos, en verdad les digo, no paren pues, continúen convirtiéndose otra vez en este lado positivo, en ese lado positivo del Creador, que tú mismo eres y que nada os se termina, que nada se destruye porque todo es reciclado, todo es procesado, todo es evolutivo y que esto es de acuerdo a como vosotros deseéis, deseéis vosotros estar, solo vuestro cuerpo y en la tierra misma es vuestra heredad.** Pues lo único que debes comprender, aceptar, aceptarte como el gran responsable de tus cosas, de las cosas de aquí de este mundo, es que vosotros mismos han hecho todo, todo lo que hoy aparece como una pantalla ante tus ojos físicos.

Hermanos, si vosotros habéis sabido de muchos tiempos, muchas cosas que vienen a tu tierra, de cierto os les digo, son en verada las consecuencias de una causa que vosotros así deseasteis. Cuántas veces os he dicho, ves las enfermedades, ves las guerras, ves los ciclones, ves todo lo que pasa en tu tierra, todo lo que ha pasado y todo lo que viene. Si vosotros te escucharas a ti mismo, podrías escuchar lo externo, pero todo eso que escuchas son los efectos, los efectos del ayer, lo que una vez deseaste y entraste a ese mundo, sí, mis bien amados. Porque todo esto es causa de vosotros y para que vosotros lo entiendas, tienes que hacer uso de la gran humildad sobre de ti mismo, de lo contrario pondrás las cosas por fuera y a vosotros les parecerá más lejos la vida de sufrimiento.

Pero vosotros hoy que estás aquí, escúchate, acepta todo como has sido en esta Madre Tierra, en este mundo, acéptalo que habéis contaminado, que aquí está la energía oscura que nublan los cielos, aun los dos cielos, tu gran dimensión de sabiduría, como esta dimensión de este astro, de esta tierra. Pues hoy, hoy que están aquí, Yo a vosotros no les digo escúchenme, no les digo a vosotros siénteme, sino les digo, si te escuchas a ti mismo me escuchas, si te aceptas a ti mismo me aceptas, si vosotros hablas de ti y eres sincero, lo eres conmigo desde ese instante. **A vosotros les digo, no se llenen vuestra lengua, vuestra mente de hablar de Mí, de hablar de lo que Yo os he podido hacer con vosotros y hacerles ver, no seas conforme con aquello, sino que vosotros tienes el poder, porque a eso vine a decirte que eres tú el poder, que eres tú la fuerza, que vosotros eres el SER, el SER DIVINO y que no importa lo que hagas, lo que estés haciendo no os va a quitarte lo divino, que seas un SER, sino lo único que está sucediendo en vuestra vida es que vosotros SERES DIVINOS estés haciendo uso de vuestro poder y estés eligiendo los caminos donde vas a caminar y te empleas.** Pero

todo lo que haces vosotros tiene un resultado, porque vuestra vida allí en tu SER es sembrar y cosechar, pues todo tiene su fruto y el fruto en verdad da recompensas y se multiplica y vuelve hacia ti porque es de vosotros mismos.

Hermanos, por eso os te digo acéptate hoy, acéptate, esto es, esto sea para que vosotros podáis cambiar, podáis transformar todo porque es tu camino, es tu ley. Mis bien amados, de cierto os les digo a vosotros, olvidense, acepten cada ley terrenal, acepten que vosotros has seguido una ley, una ley del hombre y la has seguido por mucho tiempo y te ha distraído y entonces se han perdido en la inmensidad de eso oscuro, hasta el momento que has llegado y que están siendo y que viven la esclavitud, que viven en los sometimientos, que vosotros estás yugado por ese lado contrario de la vida que no les deja ver. **Hoy que están aquí y que dices ser mis seguidores, pero no lo han sido todavía, porque ser mi seguidor es hacer las cosas y es cumplir con tus mismos mandamientos internos del amor, de la paz, de la rectitud, de una humildad en vosotros mismos, es hacer y vosotros eres como un niño, has sido, eres porque así te perdiste.**

Entonces hoy, solamente te digo, date cuenta de ti mismo, date cuenta y así como Yo les dije a mis Discípulos que me iría y volvería otra vez a estar con ellos. Y si les dijeren que allá estoy, no fueren; o que les dijeren que estoy acá, tampoco fueren, porque Yo solo estoy en el corazón. Así mismo les digo a vosotros, amados míos, no me busques por la palabra, no me busques por la boca del hombre, búscame por tu corazón y en tu corazón y ahí estoy porque estoy siempre, ahí vivo en tu corazón, pero cuando hablo de tu corazón, no me refiero a este corazón de carne, me refiero a lo más íntimo de vosotros como SERES, a lo más dentro de vosotros, a tus sentimientos, a vuestra alma.

Hermanos míos, pues he aquí, hoy es tiempo y es el momento de vosotros de hacer a un lado todas las ciencias y solamente quedes tú como el SER y desde ese momento trabajen. Porque no te salvará la palabra, ni te salvará nadie, porque no hay jueces, no hay ningún Dios allá afuera que os te rescate como piensan todos mis hermanos, no. Si mi Padre os ha dado la vida, os ha hecho perfecto, vosotros eres el poder, eres la fuerza, la destreza, eres todo y vosotros eres quien has hecho todo en tu vida, pues eres tú, solo vosotros mismos los que han de resolver, los que han de cambiar la vida, porque nadie se las cambiará, como nadie se las ha cambiado. Todo en vosotros ha sido causa y efecto o como Yo os dije, sembrad y cosechar, sí, mis bien amados.

Pues hoy ya no es tiempo de hablar la palabra, este ya pasó, ahora es momento de vosotros de demostrarte a ti mismo tus grandes dones, tus grandes capacidades que vosotros como SERES poseen, sí, mis bien amados. **Pues hoy estás en el punto perfecto en esta tierra. ¿Pues no es aquí donde la abundancia ya se fue?, ¿las enfermedades atroces están?, ¿las guerras están?, ¿las aguas entran a las ciudades? ¿Los terremotos están latentes? ¿No es aquí donde vive la corrupción? ¿No es aquí donde vosotros estás contaminados, también aliados por aquellos?, ¿no es aquí donde las plantas no dan sus frutos?, ¿no es aquí donde todo se ve opaco ante la vida, ante tus ojos?, ¿no es aquí la impotencia en vosotros? Pues has llegado al entendimiento de que eres un SER ÚNICO en tu vida y eres el generador de todo.**

De cierto te digo, has llegado al entendimiento que eres tú el responsable de todas las cosas. ¿Pues no es aquí este momento donde vosotros tienes que ejecutar, que cambiar, que hacer evolutivas las cosas? Porque todas las cosas no han sido estáticas, pero nada, aun las rocas que pudieras pensar y que has pensado que están sin vida, ¿acaso no evolucionan, no crecen? ¿Has visto la tierra y que podías pensar que esta está callada, está sin vida?, ¿y no ves cómo produce?, ¿cómo os hace tantas cosas y no es de ahí que levantas todo?, ¿esa energía, no es ahí que la conviertes en lo que vos quieras? Mis bien amados, ¿ves un árbol, que para vosotros humanos han llegado a pensar que es un árbol y lo habéis creído vosotros sin crecimiento, sin vida, lo has ignorado?, ¿y no ves cómo crece igual?, ¿no ves como dan sus frutos, sus ramas? ¿Pues, qué hay estático? Solo vuestra mente que así lo cree, pero nada es estático. Acéptalo, si aceptas esto te estás aceptando a ti mismo, y si lo aceptas y te aceptas y todo esto lo aceptas, aceptas y crees al Dios, al inmenso Dios, que es inmenso, que es total, eres tú mismo, hermanos.

He aquí, pues, estás parado aquí en esta tierra y es aquí donde vosotros estáis, has y seguirás haciendo vosotros tu mundo como vos lo quieras vivir, hacer. Ya han hecho el mundo como lo has visto y lo tienes como está. Ahora, pues cree, cree que vosotros eres digno de vivir en un mundo nuevo y esto se transforma porque todo es así. Es por eso que os les he dicho, apenas eres como un niño de pecho porque eres incrédulo, porque no has creído en ti mismo, porque vosotros aun todo lo que Yo hice contigo y para ti, todo lo que hoy vosotros sabéis que Yo hice hace dos mil años y más, aun para vosotros lo creéis fantasía, porque eres como Santo Tomás que este hermano hasta que no vio no creyó, vosotros también eres igual. Porque estás en este tiempo y oyes lo que hice en aquellos tiempos y dices no sé si fue y has sabido lo que Yo os les he dejado y dices no puedo. Pues en verdad te digo, Yo os te dije en aquellos tiempos si tuvieran la fe como el tamaño de esta mostaza, podrían vosotros decirle a ese árbol arrancaste y vete al mar y lo haría. Para vosotros es fantasía y si no es fantasía, podrías decir eso lo hace un grande, eso solamente el grande lo puede hacer y vosotros sigues siendo niños.

En aquellos tiempos a mis Discípulos, ellos reconociendo que ellos eran en sí y que ellos podían hacerles, en verdad te digo, que ellos se lanzaron a conocerse y a saber de sí mismos haciendo las cosas. Todo fue para ellos un gran sacrificio, porque muchos de mis Discípulos, todos dejaron sus trabajos, sus labores por quererse demostrar a sí mismos que ellos, que Yo mismo os les había dicho, no solo de pan vive el hombre. ¿No ves las aves del campo, no trabajan ni hilan y cómo viven? Pues ellos se lanzaron a demostrarse a sí mismos aquello mismo, hermanos. **Vosotros nada más se contentan con saber y Yo os les digo, para vosotros es hacer, si os se creen SERES van a hacer, van a demostrarse a sí mismo sus valías, sus creencias internas como SER y empezarán a cambiar vuestro mundo; y no me refiero tanto a este mundo terráqueo, me refiero a vosotros mismos, a las formas de vida que vosotros tienen, porque vosotros hoy están viviendo con muchos parches en vuestro SER porque no vivís vuestra vida plena, absoluta, sino vivís vosotros con la ley terrenal, la ley del Cesar.**

Hermanos, ¿quieres conocerme? Pues has todo esto y me conocerás y podrás hablar cara a cara conmigo, pero has todo esto porque esto es la firma de vosotros mismos para Mí. Mis bien amados, pues he aquí, no busquen conocer, no busquen que les amen, no busquen, no esperen nada, da todo de ti y esto es estar en mi Reino. He aquí pues, a vosotros hermanos Yo les mando a no creer en nada, en nadie, solo créanse a sí mismo, crean que son el amor, que son la paz, que son el perdón, que son la igualdad divina, cree que todo es tu hermano, cree que todos son tus hijos, son tus hermanos, son tus padres. Vosotros has esto y ya estás, entiéndete, hermanos, entiéndete vosotros. No busques la luz, porque te vas a pasar la eternidad buscando luz, no busques amor porque tampoco lo encontrarás. No busquen quien les ame porque no hay quien les ame, busca serlo tú y hazlo tú y eres solo tú todo. Y así estarás concluyendo con vuestra verdad, con vuestra existencia, estarás sintiendo y sabiendo que eres eterno, que eres maravilloso, que eres el poder, que eres quien así en cada tiempo has hecho del tiempo en el tiempo las cosas para ti mismo.

Hermanos míos, en verdad mi amor, **mi intención para ti es que te logres encontrarte, logres salir de tus estados donde vosotros se encuentran, porque vosotros tienes tus estados donde estáis y de esos estados de los que Yo les hablo, les digo, estos son la ignorancia, la prepotencia, la lujuria, la envidia, los celos, la ambición. De todo esto es lo que Yo les digo, cuando les digo de estados mentales, álmicos.** Salgan de ahí, hermanos, porque todo esto ha provocado y provoca y provocará la distancia entre vosotros, la separación, todo esto es lo que provoca aquello. Mis bien amados, solo créanse que son SERES.

Benditos sean pues, más podríamos hablar, no podrías irte hoy ni mañana ni nunca a vuestros hogares de donde vosotros vienes, pero vosotros estáis agendados y se han agendado en la vida y así vivís, es por eso que Yo hasta aquí, por esta mente, por este canal, por esta conciencia Yo les he dado este pequeño relato para vosotros, este un darse cuenta en vosotros. Hermanos, continúen y no desmayen jamás por seguirse observando, sintiendo como son vosotros. Hermanos míos, hoy mismo podrías estar conmigo si os se aceptaran, si os te aceptaras como el Creador, como el Hacedor, si os te aceptaras como el pecador simplemente para cambiar las cosas.

MI INTENCIÓN PARA TI ES QUE LOGRES ENCONTRARTE, LOGRES SALIR DE TUS ESTADOS MENTALES DONDE TE ENCUENTRAS.

Pues benditos sean, benditos sean vosotros y Yo hasta aquí por esta mente, por esta conciencia, por esta alma donde Yo Soy, Yo les bendigo. Hermanos míos, vayan en paz todos, pero no podéis ir en paz si vosotros no te crees la paz, reconócelo en tu mente y en tu alma, no podéis llevar la paz si vosotros no la tienes, no te crees; no podéis llevar redención si vosotros no te conviertes; no podéis llevar el perdón si vosotros no lo quierdes. ¿Ves por eso es todo, mis bien amados? He aquí pues, Yo les bendigo en esta hora, **espero que día a día vosotros sí puedas, puedas ya tu alma cristianizarse, puedas entrar a ser el Cristo, porque de cierto os te digo, Yo Soy, fui en tu tierra, aparecí como el gran sacrificio que tienes que hacer en vuestra vida como esa lucha, como ese amor de cambio.** Hermanos, también lo espero de vosotros y no dudéis que en vosotros estoy, estoy en tus tareas, en tus tareas ahí estoy, vosotros muy poco me invitas a tu vida, muy poco me invitas a trabajar contigo porque vosotros no crees que eres el Creador, y no crees que Yo estoy contigo porque vosotros no lo crees y Yo he sido contigo siempre y estoy a la vanguardia y estoy a tu palabra, a tu fe y estoy con vosotros.

En verdad Yo podría hablarte tantas cosas, pero de qué, qué cosa podría resultarle a vosotros, sería aburrimiento, sería hacerles bostezar ante la vida, ante este momento, sería provocarles un estado negativo en vuestra vida, por eso Yo hasta aquí les dejo. Mi paz os dejo, mi paz os doy. Continúen vosotros y Yo os les digo, hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.